

PIDEN RENUNCIA DE MINISTRO. La Cámara de la Empresa Farmacéutica pide la renuncia del ministro de Salud, Benjamín Valdez. Dicen voceros de la entidad que a pesar del enorme presupuesto varias veces incrementado por ese ministerio desde 1986, el abandono de los hospitales es escandaloso. Izq. a derecha: Dres. Antonio Mirón, Tarcisio Castaneda, Lic. Carlos Imberton, Dres. Mario Ancalmo, Alejandro

Farmacéuticos Exigen a Ministro que Renuncie

la Empresa Farmacéutica exigen al Ministro de Salud, Benjamin Valdez, que renuncie por el abandono en que se encuentran los hospitales, escasez de equipo y de medicina como producto de la mala planificación y evidente corrupción.

Los miembros de la Cámara pidieron a la diputada Gloria Salguero Gross una reunión conjunta: Asamblea, Valdez y la Cámara

después de ganar las

Miembros de la Cá- para discutir sobre la sinlicitación. mara Salvadoreña de pretendida importación de 10.5 millones de dólares en medicinas

Voceros de la Cámara dijeron que el ministro Valdez h. quiere realizar el negocio con Colombia a cualquier costo, incluyendo el sacrificio de los contribuyentes que tendrán que pagar la multimillonaria cuenta a ese país, en caso de verificarse la compra de medicinas

Aseguraron que en ese negocio hay corrupción y jugosas ganan-cias "que irán a parar al bolsillo de gente inescrupulosa, tanto nacio-

nal como extranjera". Dijeron que "el Ministro de Salud pretende desviar la atención de lo que se ha denun-ciado que es el descarado robo que se pretende

-Favor pase a la página 50.

Abandonadas más de Cien Mil Manzanas Algodoneras

zanas de excelente tierra apta para la siembra de algodón y otros cultivos se encuentran abandonadas desde hace años por la incom-prensión de las autoridades crediticias del país, dicen fuentes al-

godoneras. Más de cien mil man-

Durante un vuelo sobre la zona costera de los departamentos de La Libertad, La Paz, San Vicente y Usulután, acompañados del algodonero Ernesto

-Favor pase a la página 15.

ARENA Sigue Siendo Partido Mayoritario de la Oposición

Republicana Naciona-lista (ARENA) reiteró que se mantiene como el partido mayoritario de la oposición democrática.

"Los sectores vivos del país deben estar seguros de que ARENA, al través de su mayoría aprobará ninguna ley fila como virtual triun-que afecte desfavora-blemente a los salvado-presidenciales del próreños, quienes pueden aportar sugerencias so-

bre el hacer legislati-vo", añaden. ARENA ganó la ma-yoría de escaños en la Asamblea Legislativa y alcaldías en las pasa-

en la Asamblea, no se das elecciones y se per-Llevarán a Asamblea Caso de Gasolineras

tuosamente una respuesta positiva del Ministerio de Agricultura en torno a la critica situación de los gasoline-

Después de varios ros, dicho gremio se días de esperar infruc- propone recurrir ahora a la Asamblea Legislativa

La Asociación de Distribuidores de Produc--Favor pase a la página 47.

Investigarán a Chávez Mena en Caso Corrupción CONARA

El diputado democristiano Pedro Hernández, del grupo reyprendista, dijo que la Comisión Investigadora de la Corrupción podría llamar a Fidel Chávez Mena para pedirle explicaciones sobre el caso de malversación de fondos en el organismo estatal CO-

Chávez Mena fue Mi-

-Favor pase a la página 35



CONFERENCIANTES. Destacados médicos de varias nacionalidades disertarán en el "XIII Congreso Centroamericano de Otorrinolaringología y Broncoesofagología", por desa-rrollarse en el Hotel Camino Real. Izq. a derecha: Dres. Guillermo Quirós, Isaac Shubich, Anthony J. Maniglia, Francisco Espinosa y Herbert Allizat.

Suchitoto Jamás Caerá en Poder de los Terroristas

Los auténticos pobla- farmacias, un mercado dores de Suchitoto declaran que la ciudad jamás caerá en poder de los terroristas, pues están dispuestos a ofrendar sus vidas antes que entregar su tierra na-

A pesar de que la ciudad sólo cuenta con 2 relativamente pobre, escasos comercios y 9 vehículos particulares que circulan por el poblado, sus habitantes no abandonan el lugar y buscan cualquier forma de trabajo junto con

-Favor pase a la página 17.

15 Mil Médicos Participan Conferencia Vía Satélite

Quince mil médicos de 9 países y 58 ciudades participarán en una conferencia de dos ho-ras sobre "Nuevos Enfogues en Enfermedades Cardiovasculares y Renales'', que será transmitida hoy vía satélite para Centro y Sur América, México y Puerto Rico.

Declaran los organi-

zadores que los últimos avances científicos concernientes a los daños renales progresivos en pacientes diabéticos y no diabéticos serán discutidos por el Dr. William F. Keane, de la Universidad de Minnesota. Además dará informes sobre los avan-

-Favor pase a la página 50.

R. Prendes Reitera Denuncia de Injerencia de Corr en PDC

En la más clara y reigativa de Corr a tal pojada norteamericana en los asuntos internos del país, el candidato presidencial del PDC, Adolfo Rey Prendes, aseguró ayer que "el embajador Edwin Corr apoya a Chávez Mena, a título personal, lo cual quiere decir que no es necesariamente el apoyo de los Estados Unidos o del Departa-mento de Estado, si-quiera".

Rev Prendes respondía así a la reciente ne-

terada denuncia de la sibilidad expresada Corr mantuvo por dos injerencia de la emba-poco antes de que su horas, en su despacho, jada norteamericana asesor político, Charles en la embajada, bajo Shapiro, fuera sorprendido en el seno de la "convención" chavista del miércoles en su-puesta calidad de "ob-servador". Shapiro no ha ido a observar a nin-CONTRA-CONVENguna otra convención partidista, mucho menos a la de ayer, dijeron reyprendistas.

Para reforzar su aseveración, Rey Prendes citó nuevamente el testimonio de su allegado. Guillermo Guevara La-

en la embajada, bajo "presión diplomática", para que desistiera de apoyar la legitima candidatura de Rey Pren-

CION RATIFICA A

REY PRENDES Unos 300 delegados de la mayoría de departamentos del país ratificaron aver por acla-

-Favor pase a la página 27.



RATIFICADO. Adolfo Rey Prendes (centro) fue ratificado ayer como candidato presidencial del PDC por unos 300 delegados de los departamentos del país, en una convención efectuada en la sede del partido. Acordaron presentar recurso de amparo ante la Corte Suprema, porque el grupo de Fidel Chávez Mena ha violado los estatutos del PDC.